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Еешения XXVI сье зда КПСС -в жизнь!

ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС
На состоявшемся вчера пленуме Сланцевского городско-

го комитета КПСС обсуждены задачи Сланцевской город-
ской партийной организации по дальнейшему повышению
ответственности кадров за порученное дело в свете требова-
ний XXVI съезда КПСС и постановления пленума Ленин-
градского обкома КПСС. С докладом выступил первый сек-
ретарь ГК КПСС Л. И. Бурин.

В обсуждении доклада участвовали секретарь парткома
объединения «Ленинградсланец» Э. Я. Ткаченков, продавец
торга Г. Н. Иванова, директор индустриального техникума
Н. А. Лакеев, швея-мотористка Сланцевского филиала швей-
ного объединения «Маяк» В. В. Петрова, секретарь партбю-
ро цементного завода С. П. Иванов, бригадир животноводст-
ва совхоза «Аврора» А. И. Минина, директор регенератного
завода М. С. Печников, горнорабочий очистного забоя шах-
ты № 3 делегат XXVI съезда КПСС В. В, Клочков, предсе-
датель завкома профсоюза завода «Сланцы» А. П. Ьупнпш-
па управляющий строительным трестом № 63 I . И. желез
нов, второй секретарь ГК ВЛКСМ И. С. Панарин.

По обсужденному вопросу принято постановление.
На пленуме горкома КПСС выступил заведующий отде^

лом тяжелой промышленности и машиностроения ОК КПСС
С. Г. Петров, в работе пленума участвовал также инструк-
тор отдела организационно-партийной работы ОК КПСС
А. А. Горошков.

Пленум горкома КПСС рассмотрел также организацион-
ный вопрос.

(Подробный отчет о пленуме ГК КПСС будет опублико-
ван в одном из ближайших номеров газеты).

ДЕРЖАТ
ПЕРВЕНСТВО

Подведены итоги социалисти-
ческого соревнования в августе

на Сланцевском ремонтно-меха-

ническом заводе. Трудовое со-

перничество производственных

участков возглавляет спецбрига-
да по ремонту электрооборудо-

^_Р 5Яия, где мастером А. В. Пер-

-ЗН В соревновании бригад лиди-

руют коллективы, которыми ру-

ководят Н. А. Герасимова,

С. Г. Романов и Ф. В. Кривен-
ко.

Среди смен лучшей признана
смена Ю. П. Шарова из станоч-

ного участка.

ЗАПЕВАЛЫ
СОРЕВНОВАНИЯ

Лидером социалистического
соревнования за достойную
встречу 64-й годовщины Вели-
кого Октября в Сланцевском про-
изводственном объединении гру-

зового автотранспорта стала

бригада В. В. Васильева. По
итогам работы в минувшем ме-

сяце она завоевала первенство
и продолжает удерживать его в

сентябре. Этот передовой кол-

лектив перевез дополнительно

5,4 тысячи тонн народнохозяй-
ственных грузов и сделал 98
тысяч тонно-километров. Сверх
задания на линию выпущено
210 автомобилей. Каждая маши-
на отработала, кроме положен-

ного ей по плану, 10 дней.
Бригада В. В. Васильева заня-
ла также призовое место на

предоктябрьской трудовой вах-

те, достигнув наивысшего в ав-

токолонне выпуска машин на (
линию. (

Второе место по объединению
завоевала бригада П. М. Плато-
нова, которая перевезла допол-
нительно к месячному заданию
800 тонн грузов.

На третьем месте — бригада
Н. Я. Куликовой. Среднесуточ-
ный пробег автомобилей водите-

ли этого трудового коллектива

значительно превысили.

Среди ремонтников лидирует
бригада 11. И. Румянцева из от-
дела главного механика.

ПОЛЕВЫМ РАБОТАМ— ТЕМПЫ И КАЧЕСТВО
В клубе

„Активист“

В новом концертном сезо-
не приступил к своей работе
клуб ветеранов Великой Оте-
чественной войны и труда До-
ма культуры горняков. 27
сентября, в воскресенье, он

пригласит к себе всех жела-
ющих принять участие в пер-
вой встрече. В программе
лекция о внешнеполитиче-

ской деятельности Советского
Союза, направленной на под-
держание мира и прогресса
во всем мире.

По окончании будет демон-
стрироваться художествен-
ный фильм.

Новости
сезона

Цеховые вечера, выступле-

ния художественной самодея-

тельности, дни культуры,

лекторий об искусстве, встре-

чи с участниками творческих

коллективов Дворца — дале-

ко не полный перечень меро-

приятий, которые организуют

работники Дворца культуры

для трудящихся завода

«Сланцы». В этом сезоне в

красном уголке ремонтно-ме-

ханического цеха начал рабо-
ту лекторий «Советский об-
раз жизни», в котором широ-

ко будет представлена дея-

тельность нашей партии и

правительства, направленная

на улучшение благосостояния
советского народа.

В кругу

молодой семьи

Так назывался вечер, ко-
торый прошел в форме
«огонька» в Доме культуры
поселка райсельхозтехники.
Участники вечера прислали в
редакцию газеты «Знамя
труда» письмо, в котором
благодарят художественного
руководителя Дома культуры
В. В. Звидрину, вокально-

инструментальный ансамбль,
всех организаторов за хоро-
ший отдых.

СРОКИ ТОРОПЯТ
В прошедшей декаде погод-

ные условия осложнили и без
того нелегкую уборку картофе-
ля. На 22 сентября в целом до-

говорные обязательства район-
ным студенческим отрядом бы-
ли выполнены на 71 процент. В
то же время в ряде мест студен-

ты добились большего. Хоте-
лось бы отметить ударный труд

бойцов студенческих отрядов в

Пелешах (они выполнили дого-

ворные обязательства на 93,3
процента), Кондушах (83 про-

цента), Старополье (82 процен-

та) и Загривье (80,8 процента).

Особенно ускорили темпы ра-

боты в последнее время студен-

ты в совхозе «Старопольский».
Они не только наверстали от-

ставание, но и провели культи-

вацию на значительной части

полей.

Студенты в Пелешах (совхоз
«Сланцевский») практически за

вершили уборку картофеля, пос-

ледние гектары они выкапывали
вилами. А сейчас ребята убира-
ют корнеплоды.

Тревожное положение сложи-
лось в Ногинщине (совхоз «Ро-
дина»), где убран картофель
лишь с 53,3 процента площадей.
Руководству отряда вместе со

студентами необходимо найти
резервы ускорения работ.

В последние дни замедли-

лись темпы уборки картофеля в
совхозе «Осьминский». Во мно-

гом это объясняется тяжелыми
полями. Вместо 5 — 6 гектаров в

день студенты убирают карто-
фель лишь с 3 — 4.

В социалистическом соревно-
вании продолжает лидировать

отряд кораблестроительного фа-
культета в Кондушах. Правда, в
последние дни темпы уборки
здесь стали ниже, что позволи-
ло Пелешскому отряду прибли-
зиться к лидерам вплотную.
На третье место вышел отряд

студентов в Монастырьке.

18 сентября во всех отрядах
прошел день ударного труда в

фонд солидарности с моло-

дежью, детьми стран, борющих-
ся против колониализма и ра-
сизма. Студенты заработали в
этот день около трех тысяч руб-
лей. Лучшим отрядом в этот
день был признан строительный
отряд в ПМК-15. По-ударному
поработали в этот день и сту-

денты в Кондушах, Выскатке,
Монастырьке.

Сроки уборки картофеля под-

жимают. Поэтому всем без ис-
ключения отрядам необходимо
еще раз проанализировать орга-
низацию работ, изыскать допол-

нительные резервы, чтобы вы-

полнить свои обязательства в
срок и с хорошим качеством. 

ЭКРАН СОРЕВНОВАНИЯ
бойцов РССО «Корабел» на уборке картофеля в совхозах района

(данные на 22 сентября 1981 года)
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Выскатка 80 47,6 73,2 • 0,6 8,7
Ногинщина 65 27,7 53,3 0,46 8
Монастырек 80 46,2 67,9 0,62 8
Старополье 112 57,5 82,1 0,56 4
Кологриво 72 33 66 0,52 4,8
Карино
Овсище и

45 26,6 66,5 0,59 5,4

Кошелевичи 132 90 75 0,69 4,8
Кондуши 83 66,4 83 0,82 7,2
Пелеши 73 28 93,3 0,47 4,45
Радовель 110 53 57 0,53 3,8
Загривье 41 20,2 80,8 0,67 5,2
Рудно 68 31,5 55,3 0,51 7,2

Отлично работают студенты кораблестроительного инсти-
тута на полях совхоза «Родина». Среди бойцов отряда, ба-
зирующегося в деревне Выскатка, идет соревнование на зва
ние лучшего сборщика картофеля. В довольно короткие сро-
ки лучший результат достиг 95 ящиков за смену. Этот ре-
кокаотряда поставил Алексей Старцев. Он же 24 сентября
пойел его, собрав 105 ящиков картофеля.

НА СНИМКАХ: (вверху) — фронт работ студентам гото-

вит механизатор В. Г. Николаев; (внизу) лучший сборщик

картофеля Алексей Старцев.

Фото Ю. Терентьева.
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ВОЦОЗЯВОР: ПРОБЛЕМЫ,
Читатели нашей газеты

знают, что редакция держит

под постоянным контролем

вопросы, связанные со строи-

тельством водозаборных соо-

руясений, систематически

публикует материалы, расска-

зывающие о работе генераль-

ного подрядчика и субпод-
рядных организаций, Дает

ежедекадные сообщения кор-
респондентского поста.

На дцях редакция пригла-
сила за свой «круглый стол»
тех, кто отвечает за ввод в
эксплуатацию водозабора —

руководителей и ведущих

специалистов различных ор-

ганизаций, а также предста-

вителей заказчика и буду-
щих эксплуатационников.

Встречу за «круглым сто-
лом» открыл и вел председа-
тель исполкома городского
Совета народных депутатов

А. А. Павлов.

Первым взял слово управля

тощий трестом № 63 Г. И. Же
лезнов.

— Я считаю, — сказал он,—

эта встреча, безусловно, свое-

временна и очень важна в осу

ществлении той задачи, кото

рую всем нам предстоит решить.

Речь идет о том, чтобы не толь-

ко уложиться в установленные

сроки, но и сократить их, сдать

объект в пуско-наладочную экс-

плуатацию в четвертом кварта-
ле нынешнего года до наступ-

ления холодов.

Хочется обратить внимание и

на то, чтобы все заинтересован-

ные стороны изыскали внут-

ренние резервы и возможности

для ускорения окончания всех
работ на водопроводной очист-

ной станции. Строители хоро-
шо понимают это и стараются

предпринимать необходимые ме-

ры к тому, чтобы успешно осу-
ществить намеченное. Этому, на

мой взгляд, неплохо служат опе-
ративные совещания, которые
проводятся сейчас на водозабор-
ных сооружениях ежедневно. На
них вскрываются недостатки и
принимаются меры к их устра-

нению. Правда, иной раз не все-

гда это удается. Не снимая вины

с себя за это, мы должны ска-
зать, что некоторые субподряд-
ные организации не учитывают

всей важности замечаний, сде-
ланных в их адрес, и не спешат

с устранением недоделок. По-
этому и приходится переносить

сроки исполнения, говорить на

совещаниях об одном и том же
по нескольку раз. В порядке са-
мокритики скажу, что бывает та-

кое, к сожалению, и среди руко-
водящих работников подразде-

лений нашего треста.

Отсюда вывод: чтобы строи-

тельство водозабора шло ус-
пешнее, всем нам необходимо
держать слово, бороться за ско-
рейшее устранение недоделок,

расширять фронт работ и повы-

шать их качество. Это сейчас
главная задача.

Если говорить о частностях,

то основным является быстрей-
шая подача воды. Я думаю, не
надо объяснять подробно, какое
это имеет значение в данное

время. Укажу только на то, что
ее отсутствие сдерживает окон-

чание испытаний резервуаров.

Городской комитет партии и

исполком горсовета оказывают
существенную помощь строите-

лям, монтажникам и эксплуата-

ционникам в их повседневной
деятельности, привлекают к уча-

стию в ускорении ввода в дей-
ствие водопроводной очистной
станции различные предприятия

города. Все это положительный
образом влияет на общий ход

нелегких работ и позволяет на-

ходить выход из сложных ситуа-

ций; постоянно складывающихся

на стройке. В этом отношении

заслуживает благодарности дея-

тельность объединения «Ленин-
градсланец». Шахтеры постав-

ляют нам недостающее оборудо-
вание, материалы и многое дру-

гое. Степень участия других ве-
дущих предприятий в сооруже-

нии водопроводной очистной еэть недостающее оборудование
станции еще недостаточна. и получить задвижки.

Особый упрек следует выска- И. И. Голенко — исполняю-

зать в адрес заказчика, который Щий обязанности начальника
недостаточно внимательно отно- Северо-Западного строительно-

^сится к нуждам строительства монтажного управления:

'важнейшего городского объекта. — Мы неоднократно подни-

Представители управления ком- мали вопрос о непоставке обору-
мунального хозяйства Леноблис- дования заказчиком, но пока

полкома чаще всего приезжают безрезультатно. Правда, недав-

в Сланцы как гости. А надо, но заместитель начальника уп-

чтобы они постоянно находи- равления коммунального хо-

лись на водозаборных сооруже-

ниях, ежедневно контролирова-

ли ход и качество работ, актив-

зяйства Леноблисполкома Г. В
ЛГазинин твердо пообещал поста-

вить недостающее оборудова-
но влияли на него, оперативно ние, в том числе и задвижки, на

решали все спорные вопросы, водозабор в самые ближайшие
обеспечивали своевременную дни. Будем надеяться, что его

поставку оборудования и мате-

' риалов.

Крайне затянул заказчик и

решение вопросов, связанных с

подачей электроэнергии. До се-

годняшнего дня по сути дела ее

нет на водозаборе. А это самым

отрицательным образом влияет

на ход неотложных работ, затя-

слово не разойдется с делом,

тевд более, что официальный от-

вет товарища Лазинина опубли-
кован в «Знамени труда» с ука-

занием конкретных сроков по-

ставки крайне необходимых ма-

териалов и оборудования.

Участники встречи рекомендо-

вали руководителям Северо-За-
гивает их исполнение и ставит пздного строительно-монтажно-
под серьезнейшую угрозу срыва го управления и водопроводной

объекта под очистной станции, а также фи-
лиала производственного объ-
единения «Леноблводоканал»

час всех нас беспокоят четыпе настойчивее и оперативнее ре-нас оеспокоят штыре шать вопросы подачи воды на

ускорение ввода

нуско-наладку.

Из сказанного видно, что сей-

вопроса. Это подача воды,

испытание емкостей, тесно свя-

занное с ней, заполнение

фильтров высококачественным

песком, которого в наших ме-

стах нет, и подача электроэнер-

гии. Полагаю, каждому понятно,

что решать эти вопросы надо

без промедления. Думаю, что

наша встреча за «круглым сто-

лом» редакции несомненно при-

влечет внимание всех заинтере-

сованных сторон и будет способ-

стройку и совместно ис-

кать и находить пути наиболее
быстрого решения этого вопро-

са с учетом местных условий
и возможностей, шире привле-

кать к этому промышленные

предприятия города.

Выло выдвинуто требова-
ние об усилении контроля за

качеством производимых работ,
недопущения даже самых мел-

ких недоделок. Установлен и

срок окончания работ по пода-
ствовать успешному выполне- че воды на стройку.

нию намеченного объема рабо

Руководителю треста № 63

Следующим важным узловым

вопросом, которому участники

был задан такой вопрос: «Счи- встречи уделили большое вни-
таете ли вы, что в настоящее мание . был вопрос о подаче

электроэнергии. С обстоятель-время на строительстве водоза-

бора достаточно сил для ускоре-

ния его ввода в пуско-наладоч-

ную эксплуатацию?».
Г. И. Железнов: Я считаю.

ным сообщением о нем высту-

пил главный инженер городских

электросетей А. А. Кулаков.
Он сказал, что до центрального

что сил на стройке достаточно. Распределительного пульта
По отдельным дням могут быть ^ стопроцентная готов-
какие-то отклонения, но они ни т °ц„ ” ^ че элект Р° эне Р ГШ1 -

в коем случае не будут сдержи- Т̂ п 0£ко на^сталь"
Газ" чТ кРо?л0еТк™в°^% КйтУреес^а " ь ' е сооружения" 1 водоп^водно^
п рил ож и твсеус и л и якто му очистной станции подача элект-прилижи 1 ьсе усилии к iuiviy, р 0 энергии пока задерживается,

чтобы сдать водопроводную очи- *R ято £ киня и НЯ11 £ Р рпирппя ;

стную станцию в пуско-наладоч-

ляются для послойного запол-

нения фильтров. В настоя-

щее время на водозаборе имеет-

ся лишь третья часть этих важ-

ных материалов. Было учтено и

то, что для выполнения работ
потребуется несколько больше
песка и гравия, чем предусмот-

рено проектом, так как часть их

теряется в пути и не совсем

отвечает тем техническим требо-
ваниям, которые предъявляются

к поставляемому материалу.

Установлено также, что для

размещения потребного количе-

ства высококачественных песка

и гравия на водозаборных соо-

ружениях не хватает площадей.
Стало быть, требуются дополни-

тельные, которые необходимо
устроить уже сейчас. Началь-
ник СУ-322 О. М. Карбовннчий
дал слово, что все требуемое от

строителей будет выполнено в

срок и высококачественно.

Однако начало заполнения

фильтров определить пока не

удалось. И потому только, что

заказчик — УКХ Леноблиспол-
кома — до сих пор не обеспе-
чил водозабор необходимыми
фильтрующими материалами.

Между тем и строители и буду-
щие эксплуатационники уже

сейчас вполне готовы к этой
большой и важной работе.

Участники встречи единодуш-

но рекомендовали работникам
филиала производственного объ-
единения «Леноблводоканал»
обратить внимание заказчика на

решение вопросов, связанных с

заполнением фильтров, и вы-

сказали твердую уверенность в

том, что для успешной реали-

зации их в самый ближайший
срок все возможности имеются.

Важно только чтобы руководи-

тели отдела капитального стро-

ительства управления комму-

нального хозяйства Леноблис-
полкома оказывали более дейст-
венную помощь строителям

Сланцевского водозабора, чем

сейчас.
Серьезные претензии были

высказаны и в адрес проектан-

тов. Представители института

Ленгипропроект бывают &г на-

шем городе лишь от случая к

случаю и потому недостаточно

четко решают те задачи, кото-

рые возложены на них. Мнение
участников встречи таково: надо

добиться, чтобы представители

проектной организации постоян-

но находились на водозаборе и

совместно с исполнителями опе-

ративно решали возникающие
вопросы. „

Представители треста «Рбс-
водоканалналадка» , присутство-

вавшие на встрече, Б. Г.' Капу-
стянский и Ю. Д. Голисаев,
подчеркнули в своих выступле-

ниях, что проектанты долд*- 4а

выдать целый ряд техниче-

ской документации, которая

крайне необходима сейчас и по-

требуется в дальнейшем при на-

ладочных работах и эксплуата-

ции различного рода автомати-

ческих устройств. Сделать это -*'
надо в ближайшие дни, так как

пока специалисты Севзаппуско-
наладки треста «Росводоканал-
наладка» практически бездейст-
вуют или же вьгаолняю#те ра-

боты, с которыми знакомы, ибо
не раз встречались с ними на

однотипных объектах.
Главный инженер треста

№ 63 Г. А. Прокофьев высказал

пожелание, активно поддержан-

ное участниками встречи «за

круглым столом», о том, чтобы
работники Сланцевского филиа-
ла производственного объедине-
ния «Леноблводоканал» В. П.
Канительщикова, А. Л. Сарами
и другие смелее брали на Cc^.i
функции заказчика, активнее

помогали строителям в peuieHjji:

целого ряда организационно-

технических задач, и подключи-

ли эксплуатационников к рабо-
там по сооружению водопровод- «

ной очистной станции. Это необ-
ходимо еще и для того, чтобы
широкое участие работников во-
допроводной очистной станции в

сегодняшних делах и заботах
важной городской стройки об-
легчило ее пуско-наладку и без-
отказное действие всех механиз-

мов и автоматики в будущем.

ную эксплуатацию в четвертом

•,’артале этого года.

А. Л. Сарамуд — начальник

водопроводной
ции:

— Подача воды для испыта-

ния емкостей, разумеется, один

В этом вина и наша и соиспол-

нителей.
Выяснилось, что задержка с

подачей электроэнергии прои-

зошла из-за мелких формально-
очистном стан- которые можно было бы

давно выполнить. Однако работ-
ники городских электрических

сетей не обеспечили приема
из четырех узловых вопросов, выполненных работ и подписа-

которые волнуют участников ния соответствующего акта об

важной городской стройки. Дол- этом. Естественно, что участ-

жен также сказать, что из-за це- вующие в совещании потребова-
лого ряда причин именно этот Л и в три— четыре дня устра-

вопрос оказался нерешенным, нить все недочеты и обязали ра-

Вина в этом разных организа- ботников горэлектросетей по-

ций, в том числе и эксплуатиру- дать электроэнергию на глав-

ющей. 16 сентября мы попыта-

лись дать воду, но неудачно.

Теперь эти недостатки устране-
ны, и сегодня мы произвели

пробную подачу воды на строй-
ку. Результаты неплохие. Но
надо, чтобы Северо-Западное
строительно-монтажное управле-

ние треста «Севзапметаллург-
монтаж» приняло необходимые
меры к тому, чтобы смонтиро-

ные объекты водозаборных соо-

ружений в недельный срок.

Всесторонне был обсужден и

проанализирован за «круглым

столом» и вопрос о заполнении

фильтров. Главная трудность

заключается в том, что заказ-

чик медленно обеспечивает
стройку высококачественным

песком и гравием, которые,

как уже говорилось, употреб-

Ход встречи показал глубокую заинтересованность всех ее
участников в ускорении строительства водозаборных сооруже-
ний, стремление обеспечить высокое качество работ ira всех
этапах. Красной нитью через все выступления проходила
мысль о том, что необходимо удвоить трудовые усилия про-
изводственников, занятых на всех участках строительства во-

дозаборных сооружений.
Надо полагать, что твердые заверения ответственных работ-

ников и специалистов будут претворены в жизнь, а водопровод-

ная очистная станция сдана в пуско-наладочную эксплуатацию

в четвертом квартале нынешнего года.

А. ПАВЛОВ, J

Г. ЛЕДНЕВ.

Во встрече за «круглым столом» редакции участвовали:

председатель горисполкома А. А. ПАВЛОВ, заведующий отде-

лом промышленности, транспорта и строительства ГК КПСС
М. И. ГЛАВТУЗОВ, управляющий трестом № 63 Г. И. ЖЕ-
ЛЕЗНОВ и главный инженер Г. А. ПРОКОФЬЕВ, секретарь

парткома Ю. Ф. АЗАРЕНКО, начальник СУ-322 О. М. КАР-
БОВНИЧИЙ, прораб СУ-322 на водозаборных сооружениях
Г. И. БУРАКОВ, главный инженер городских электросетей
А. А. КУЛАКОВ, исполняющий обязанности начальника СПМК-
251 Я. А. ТОФИЛО, начальник УКХ горисполкома А. И.
МЕЛЬНИКОВ, директор филиала производственного объедине-
ния «Леноблводоканал» В. П. КАНИТЕЛЬЩИКОВА, началь-
ник водопроводной очистной станции А. Л. САРАМУД, инже-

нер станции Л. С. ДРУЖИНА, исполняющий обязанности на-
чальника Северо-Западного строительно-монтажного управле-

ния И. И. ГОЛЕНКО, представители треста «Росводоканална-
ладка» Б. Г. КАПУСТЯНСКИИ и Ю. Д. ГОЛИСАЕВ, другие

товарищи.

НА СНИМКЕ: рабочий момент встречи. ■«

ошибку, наме-
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С ОВХОЗ «Родина» — хозяй-
ство семеноводческое. А по-

этому для тружеников его со-
кращение сроков уборки выра-

щенного урожая, в том числе и

картофеля, приобретает осо-
бую значимость. Однако, как

свидетельствуют оперативные

сводки, темпы на копке карто-
феля здесь напротив значитель-
но отстают от общерайонного
уровня. Если в целом по объеди-
нению на вчерашний день «вто-

рой хлеб» был убран на 80,4
процента от всей площади, от-

веденной под эту культуру, то

в «Родине» — только на 74
процентах.

В какой-то мере это можно
объяснить тем, что в совхозе

этом и самый большой клин от-

веден под картофель — 344 гек-

тара. И урожай уродился доб-
ротный — по 132 центнера в

среднем с гектара. А в отдель-

ных бригадах и по Г50 центне-

ров. Естественно, чтобы убрать
такое количество клубней, нуж-

ны и большие затраты сил и

времени.

И тем не менее это не дает
права здешним земледельцам

оставлять картофель в земле

под снег. А именно такая угро-

за нависла сейчас над растение-

водами бригад Попкова Гора и

Выскатка. Особенно же тревож-

ное положение сложилось в Поп-
ковогорской бригаде: на вчераш-

ний день клубни убраны здесь

еще только с 36 гектаров. А
когда же будут убраны с осталь-

ных 30? Ведь если полевые ра-

боты вести теми же темпами, ка-

кими они были в минувшие 22
дня, то понадобится еще не ме-
неее 20. Иными словами, в луч-

шем случае к 13 октября суме-

ют попковогорские растениево-

ды убрать весь картофель с по-

лей. Заметим, с тех полей, где
техника может оказаться бес-
сильной (из-за переувлажнения
почвы) и картофель придется

выкапывать дедовским методом

—вилами. Понятно, что на вы-

сокие темпы в этом случае вряд

ли можно будет рассчитывать.

Чем же можно объяснить, что

так затянули в Попковой Горе
сроки уборки выращенного уро-
жая (причем, добротного уро-

жая: на отдельных полях до 220
центнеров клубней выросло на
каждом гектаре)? Нерасторопно-
стью руководителей? Нерадиво-
стью людей, занятых на карто-
фельном конвейере? Нет. И то,
и другое в этой бригаде, кото-

рой управляют опытные земле-

дельцы и организаторы произ-

водства В. П. Шалуха и А. В.
Румянцева, исключено. Они де-
лают все, чтобы каждый день

проходил с максимальной отда-
чей. Работы на полях не прекра-
щаются даже в самые дождли-

вые дни, в чем надо отдать

должное и руководителям сту-

денческого отряда, дислоцирую-

щегося в Ногинщине, и совхоз-
ному механизатору коммунисту

Николаю Логунову, который
полностью обеспечивает фрон-
том работ и студентов, и шефов-
шахтеров. Ежедневно при нор-
ме 1,25 гектара он вскрывает

борозды на 1,4 гектара.

Совхозный урожай —

в государственные

занрома

БЕЗ ДОЛЖНОЙ
ВЗАИМОСВЯЗИ

— Николай — тракторист

очень старательный, мог бы и

больше распахивать площадей.
Но люди не выдержали бы та-

кой нагрузки. Они и так подби-
рают более чем по 450 кило-

граммов клубней в день, при-

чем одновременно прямо в по-

ле сортируют их и на фракции.
Сортировальной установки-то у

нас нет в хранилище, — гово-

рит явно раздосадованная А. В.
Румянцева.

И ее нельзя не понять: в эти

дни ей в поле приходится нахо-

диться с 6 — 7 часов утра и до

позднего вечера. Иной раз са-

ма утром на тачке развозит пу-

стые ящики — только бы дело

не стояло.

Вывод напрашивается один:

надо было давно подкрепить эту

бригаду и людьми, и техникой.
— Но где их взять? Полево-

дов в каждой бригаде — считан-

ные единицы, а большинство
сланцевских шефов не выполня-

ют свои задания, — сетует глав-

ный агроном хозяйства И. А.
Луговских.

И это действительно так. Се-
годня подводят земледельцев

«Родины» коллективы многих

шефствующих предприятий и

организаций и особенно торга,

который при плане 20 гектаров

на 21 сентября не убрал клубни
ни с одного гектара. Не присту-

пили еще к выполнению задания

представители хлебокомбината,
лишь на 0,32 гектара при йлане
2,5 гектара выкопали картофель
работники консервного завода.

Сегодня можно назвать только

одно предприятие — завод «Слан-
цы», и руководители, и тру-

женики которого с пониманием

дела относятся к оказанию та-

кой необходимой в это горячее

время помощи сельчанам.

Чего никак не скажешь об
объединении «Ленинградсла-
нец». Правда, шахтеры из 39
гектаров, отведенных им, кар-

тофель убрали на 20,5 гектара.
А вот автомашин для перевозки
картофеля в торг вместо четы-

рех нередко выделяют всего по

одной.

Но, не снимая вины с шефов,
думается, что в большой степе-

ни повинны в этом и сами бри-
гадиры и специалисты «Роди-
ны». Скажем, как могло такое
случиться, что утром в минув-

шую среду на одном поле (уча-
сток Пананицы), которое отно-

сится к бригаде Выскатка, ско-

пились студенты, шефы из гор-

газа, школьники из второй шко-

лы (которые, кстати, должны

были работать в Попковогор-
ской бригаде), и почти до 10 ча-

сов большая часть их из-за от-

сутствия фронта работ стояла

без дела?
— То никого нет, то сразу

все понаедут, — жаловалась

старшая рабочая на поле Н. М.
Субботина.

А отчего происходит подоб-
ное? Скорее всего, от того, что

отсутствует должная взаимо-

связь у них самих с шефами.
Почему бы с вечера не созво-

ниться со всеми руководителями

предприятий и не уточнить, кто

и сколько человек присылает

на завтра? Не до того? Хлопот-
но? Да. Но зато насколько со-

кратятся непредвиденные про-

стои! И в случае, когда в одну

бригаду намечается приезд боль-
шего количества шефов, чем
требует дело, их можно было бы
заранее перебросить в другую.

И, наверное, не последнее

слово в такой постановке дела

должно быть за главным агро-

номом. Кому как не ему сегодня

наиболее видно, какие участки

уборочного конвейера требуют
срочного подкрепления.

А. БЕДОВА.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

А. Зайцев написал в ре-

дакцию о том, что задержи-

ваются работы по прокладке

иженерных сетей на улице

Кирова, а в результате этого

и работы по благоустройству
улицы Кирова, что не на

всех автобусных остановках

есть диваны.

Редакция направила это

письмо в управление комму-

нального хозяйства горсове-

та. Вот что ответил на него

начальник управления А. И.
МЕЛЬНИКОВ:

«Прокладка инженерных

коммуникаций через улицу

*

«Вот уже с апреля у меня

не говорит радио. Куда не

обращалась на селе, все без-
результатно, посылала пись-

мо в Сланцевский узел свя-

зи, но и это не помогло».

Это письмо жительницы

деревни Жаворонок О. Н.
Щеголевой редакция напра-

вила в линейно-технический
цех связи. Вот что сообщил

Кирова в районе магазина
№ 46 закончена, автобусное
движение здесь возобновлено.
В настоящее время СПМК-
251 ведет работы по асфаль-
тированию мест пересечен

улицы.

Жкк строительного треста
№ 63 на остановке у магази-

на № 46 установила две ска-

мейки. На остановке у книж-
ного и ювелирного магази-
нов скамейка имеется, она
расположена под навесом, и

в переносе сюда скамейки от

остановки кафе «Лакомка»
надобности нет».

* *

по поводу письма начальник
цеха Н. В. ПЫЛКОВ:

«В деревню Жаворонок
выезжал и. о. начальника

21-го участка Н. И. Жилин.
В настоящее время радиоли-

ния к дому восстановлена.

Работа радиоточек в деревне

взята под постоянный конт-

роль».

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Прошла первая неделя»
«Родина» по растениеводству

А. А. Луговских. Он сообща-
ет: «Факты, изложенные в

материале, подтвердились. В
настоящее время наряды на

выполненные студенческими

отрядами работы бригадиры
оформляют своевременно. В

местах дислокации отрядов в

Кондушах, Ногинщине, Вы-

скатке, Кологриво сушилки и

радиоточки установлены».

тив установку труб недоста-

точного диаметра. Сейчас
приходится переделывать,

стремясь при этом сократить

сроки.

Бригада В. П. Морголя из

СПМК-251 выполняет пере-

кладку водопроводных колод-

цев. На днях она закончила
проведение внутриплощадоч-

ной канализации. Ждет на-

чала испытаний самая боль-
шая емкость водозабора — ре-

зервуар для хранения чистой
воды, рабочий объем его

6.000 кубометров. Чтобы за-

качать его водой с помощью

действующего сейчас насоса

первого подъема, потребовал-

ся бы месяц. Поэтому испы-

тания начнутся только с пу-

ском «большой» воды, когда

осуществится централизо-

ванная ее подача, строители

добиваются приближения это-

го момента. А в фильтро-
вальном зале испытания ем-

костей уже проходят. Каж-

дый день мастер участка

Игорь Раздобарин произво-

дит замер потери воды в ре-

зервуарах. Результаты испы-

таний ждут все.

Правый берег Плюссы на-

пряженно трудится. Правый
берег готовится к пуску.

Текст и фото В. Долго-
вой и Ю. Терентьева.

В материале под таким на-

званием, опубликованном в

«Знамени труда» № 174 от

11 сентября этого года, речь

шла в частности о несвоевре-

менном закрытии ежеднев-

ных нарядов, отдельных не-

достатков в организации быта
студентов.

Редакция получила ответ

Взгляните на эти снимки:

они сделаны несколько дней
назад на строительстве водо-

проводной очистной станции.

На нижнем — общий вид во-

дозабора, справа — блок ос-

новных сооружений. Здесь
вода из Плюссы пройдет
главные стадии обработки.
Как и во всех других стади-

ях, тут идут завершающиеся

работы. А это (снимок в цен-

тре) — один из лучших тру-

жеников стройки плотник-

столяр СУ-322 Анатолий
Александрович Пахарев. Он
трудился на всех объектах
водозабора, квалификация у

.% него высокая: пятый произ-

водственный разряд. А стро-

ительный стаж более 20 лет.

ТУ&ких работников на водоза

боре немало. В бригаде бе-
тонщиков Е. А. Устинскпч
трудится Н. П. Васильев, 30
лет проработавший на строй-
ках. Вчера бригада выполня-
ла срочное задание — изго-

товление бетонной площадки

под прием и фракционирова-
ние песка и гравия. В реа-

гентном корпусе сейчас за-

v вершается монтаж вентиля-
ционного оборудования. Па-
раллельно трудится звено
маляров из бригады Корны-
шевой — Н. И. Кузнецова,

Г. С. Никитина, JI. А. Гань-

~ковская. Заказы бригада вы-

полняет стабильно.
На снимке вверху — кол-

за подписью заместителя ге-

нерального директора CIIO

бригады химзатцитьт.

Ее труженики В. В. Степа-
нков, JI. М. Бабкина, Н. И.

Цветкова, С. JI. Акулов,
Л. В. Титаренко со своими

заданиями по обработке двух

емкостей и полов в реагент-

ном корпусе уже справились.

И справились отлично: по 1

крытия сделаны быстро, с вы-

соким качеством".

Напряженно трудятся в

эти дни и многие другие про-

изводственники. Они стре-

мятся ускорить сдачу водоза-

борных сооружений в экс-

плуатационную пуско-налад-

к Щу Работники СМУ треста

«Сге в з а пметаллургмонтаж»

заканчивают перекладку труб
в насосной первого подъема.

В свое время проектировщи-

ки



ДОМА ПРОИГРАЛИ
Подходит к концу чемпионат

Ленинградской области по фут-
болу среди команд производст-
венных коллективов физкульту-
ры первой группы. Командам
осталось сыграть три тура. Наи-
большие шансы на звание чем-
пиона области имеет команда
выборгского «Авангарда», у
которой после 13 сыгранных

матчей 23 очка.
Теоретически не потеряла

возможность стать чемпионом

команда пикалевского «Метал-
лурга», имеющая после 14 мат-
чей 20 очков. Есть шансы и у
нашего «Шахтера», который
после 15 матчей имеет тоже 20
очков. Но это все предположе-
ния, а вот на призовые места
имеют реальную возможность

футболисты «Шахтера».
Б оставшихся трех турах наш

«Шахтер» два матча проводит в
гостях и лишь один на своем по-
ле. Сложная игра предстоит
футболистам «Шахтера» 26 сен-
тября с выборгским «Авангар-
дом» на его поле, потом в Тих-
вине с местным «Кировцем». За-
кончит чемпионат «Шахтер» на
своем поле 10 октября встречей
с кронштадтским «Маяком».

В минувшую субботу состоял-'
ся очередной тур чемпионата.
Выборгский «Авангард» в го-
стях нанес поражение лужскому
«Белкозину» — 2:0. Светогор-
ская «Вуокса» на своем поле
выиграла с крупным счетом —

4:0 — у ломоносовского «Спар-
така». Кронштадтский «Маяк»
на -своем поле проиграл — 0:1 —

пикалевскому «Металлургу».
Матч между тихвинским «Ки-
ровцем и волховским «Метал-
лургом» не состоялся. Наш
«Шахтер» на своем поле прини-
мал кингисеппский «Фосфорит»
и потерпел поражение — 1:3.

| Р | ЩШ
iicfe Ж ::й: Ш Ж :Ш iii; :¥&'

ШШУтШ

;;; Ш ш

ж а, Щ 1 '*

Это непростительное пораже-

ние. Как вы знаете, в первом

круге футболисты «Шахтера» в

Кингисеппе выиграли матч со

счетом 1:0. Этот выигрыш мо-

жет только отодвинуть команду

от призовых мест.

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД
ПОСЛЕ 15 ТУРОВ

Команды Н В Н II М О

«Авангард» 13 11 1 1 39:7 23
(Выборг)
«Металлург» 14 8 4 2 29:9 20
(Пикалево)
«Шахтер» 15 9 2426:1820
(Сланцы)
«Белкозин» 15 6 5 4 24:15 17
(Луга)
«Фосфорит» 14 6 4 4 19:13 16
(Кингисепп)
«Кировец» 14 6 3 5 16:17 15
(Тихвин )
«Маяк» 15 5 1 920:24 11
(Кронштадт)
«Вуокса» 15 -4 1 10 12:35 9
(Светогорск)
«Металлург» 13 3281 6: 31 8
(Волхов)
«Спартак» 14 1 1 12 11:43 3
(Ломоносов)

Примечание: И — число про-

веденных игр, В — выиграно,

Н — ничьи, П — поражения,

М — соотношение забитых и про-
пущенных мячей, О — количе-

чество набранных очков.

А. МИХАИЛОВ,
председатель горспорткоми-
тета.

Зарубежный калейдоскоп

ЗАПРЕТ НА ПОЛУНОЧНОЕ СОЛНЦЕ
Двадцать лет назад в Норве-

гии был издан рекламный пла-
кат «Норвегия — страна полу-
ночного солнца»: на фоне тунд-
ры, оленей и полуночного солн-
ца розовощекий саамский маль-
чик в ярком национальном ко-
стюме с букетом заполярных
лютиков в руках приглашал по-
сетить Северную Норвегию.
Плакат тут же взяли на воору-
жение туристские фирмы.

Но многочисленные туристы,
прибывшие сюда из различных
уголков мира этим летом, что-

бя Полюбоваться полуночным
солнцем, не увидели ничего,

кроме дождя и тумана: на этот

раз погода их подвела. Многие
туристы потребовали компенса-

ции от фирм, не выполнивших

«обещания». После этого был
принят специальный закон, за-

прещающий рекламировать Нор-

вегию как «страну полуночного

солнца».

Виктор ВАРЕНОВ,
собств. корр. АПН.

Осло.

СТРОЯТ, ГОРУ КЗ ПЛАСТМАССЫIL
Недостаток влаги, в том чис-

ле атмосферных осадков, явля-
ется одним из основных препят-
ствий на пути развития сельско-
го хозяйства в пустынных рай-
онах нашей планеты. Японская
корпорация «Тое коге» предло-
жила несколько необычное ре-
шение проблемы: строить горы.
Дело в том, что многие пустыни
начинаются непосредственно у
берега моря. Как правило, на
прибрежной линии нет холмов и
гор, которые играют немало-
важную роль в процессе обра-
зования дождевых облаков.

Предлагаемая специалистами
корпорации «гора» представля-
ет собой прочный фиберглассо-
вый каркас, покрытый другим
синтетическим материалом —

тефлоном. Размеры ее весьма

солидны — 10 километров в

длину, 1,2 километра в ширину
при 600-метровой высоте. Ком-
пьютерная модель показала не-

плохие результаты. В качестве
места для сооружения горы в

натуральную величину руково-

дители «Тое коге» предлагают

Саудовскую Аравию.

Японских предпринимателей
не останавливают даже разгово-
ры скептиков, утверждающих,

что, хотя во многих пустынях

нашей планеты, в том числе и

на территории Саудовской Ара-
вии, есть горы и холмы, дожди

над ними — явление крайне
редкое.

(АПН).

ОБТОРОЖНО-ЛОСИ!
Лесные животные, особенно

лоси, все чаще становятся ви-
новниками дорожно-транспорт-
ных происшествий в Швеции.
За последние десять лет коли-
чество столкновений с живот-
ными на автомобильных и же-
лезных дорогах возросло в
шесть раз. По вине лосей, ко-
суль и других зверей происхо-
дит более трети всех дорожных
аварий в стране, а в некоторых
провинциях — до 60—65 про-
центов. Каждый год из-за них

погибает 10 — 15 человек и око-

ло 600 получают тяжелые трав-

мы. Ограждения, глубокие кю-

веты и даже специальные свето-

форы для лосей, увы, не дают

должного эффекта.

Сергей ВОЛОКИТИН,
собств. корр. АПН.

Стокгольм.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Вере Тимофеевне
БАРАНОВОЙ

Поздравляем Вас с днем рож-
дения и с уходом на заслужен-

ный отдых. Желаем крепкого

здоровья и долгих лет жизни.

Благодарим за труд.

Коллектив УЖКХ ЛПО
«Ленинград сланец» .

Надежде Васильевне
АЛЕСТРАТОВОИ

Поздравляем с днем рожде-

ния и уходом на заслуженный
отдых, желаем счастья и здо-

ровья.

Коллектив узла связи.

Алле КУЖИК
и Николаю ТИХОМИРОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем любви, дружбы, вер-

ности на всю вашу жизнь.

Коллектив цеха камерных
печей СПЗ «Сланцы».

Алле КУЖИК
и Николаю ТИХОМИРОВУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем любви, счастья и взаим-

ного уважения на всю жизнь.
Коллектив работников райпо.

Эльвире ХАНСОН
и Интигаму ИБРАГИМОВУ
Поздравляем вас с днем

свадьоы. Пусть ваш союз будет
крепким и счастливым.

Коллектив районной биб-
лиотеки.

Надежде ВАСИЛЬЕВОЙ
и Александру ИЛЬИНУ

Поздравляем вас с бракосо-
четанием. Желаем вам семейно-
го счастья на долгие годы.

Коллектив бригады элект-

росварщиков РМЦ СПЗ
«Сланцы».

Надежде ВАСИЛЬЕВОЙ
и Александру ИЛЬИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив СГПТУ № 215.

Галине НАЛЕТОВОИ
и Сергею ВЕРЕЩАГИНУ

В этот знаменательный день

в вашей жизни примите наши

поздравления. Желаем любви
на долгие годы, семейного
счастья, пусть ваш союз будет
крепким и счастливым.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Галине НАЛЕТОВОИ
и Сергею ВЕРЕЩАГИНУ
Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы, верности на всю вашу
жизнь.

Коллектив ПТУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» .

Нине МИРОНОВОЙ
и Сергею СЕМЕНОВУ

Сердечно поздравляем с

днем свадьбы. Желаем счастья,

семейного благополучия, любви
и верности на всю жизнь.

Коллектив автоколонны

ЛПО «Ленинградсланец».

Валентине ИВАНОВОЙ
и Николаю ЕРМОЛАЕВУ

В этот замечательный день в

вашей жизни примите наши по-

здравления. Желаем большой
любви на долгие годы, семейно-
го счастья и пусть ваш союз
будет крепким и счастливым.

Коллектив магазина № 13.

Галине ЯКОВЛЕВОЙ
и Михаилу МИХАЙЛОВУ
Поздравляем с днем свадьбы,

желаем счастья. Пусть союз

ваш будет крепким и радостным.
Коллектив цеха камерных

печей завода «Сланцы».

р П ц р ц п о> U до а Мультфильм. 1 t .55 ■— Концерт
сисрядспис русской народной музыки. 18.2Q--

— «Коммунистьк-вй-х». ЗакаГ^
ж важности. —

Алексею Алексеевичу
ГАВРИЛОВУ

Поздравляем Вас с днем рож-

дения. Желаем больших успехов
в труде.

Коллектив ОПМ СПОГАТ.

Алле КУЖИК
и Николаю ТИХОМИРОВУ

Примите в этот замечатель-
ный в вашей жизни день самые

сердечные поздравления. Жела-
ем счастья, любви, верности па

всю жизнь.
Комсомольцы цеха камер-

ных печей завода «Слан-
цы» .

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
27 СЕНТЯБРЯ

8.00 — «Время». 9.00 —

«Здесь мой дом родной». Фильм-
концерт. 9.30 —• «Будильник».
10.00 — «Служу Советскому
Союзу». 11.00 — «Здоровье».
11-45 — «Утренняя почта». 12.15
— «Наука и техника». Киножур-
нал. 12.30 — «Сельский час».

13.30 — «Музыкальный киоск».

14.00 — Документальный фильм
«Выступление в прениях». 14.25
— А. Корнейчук. «Платон Кре-
чет». Фильм-спектакль. 16.50 —

Сегодня — День машинострои-
теля. Выступление министра

тракторного и сельскохозяйст-
венного машиностроения СССР
А. А. Ежевского. 17.10 — Кон-
церт, посвященный Дню маши-

ностроителя. 17.50 — «Наход-
чивый лягушонок». Мульт-
фильм. 18.00 — «Международ-
ная панорама». 18.45 — «Клуб
кинопутешествий». 19.45 —

Творческий вечер Центрального
театра кукол под руководством

С. В. Образцова. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — Футбольное обо-
зрение. 22.05 — «Вас пригла-

шает оперетта.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
28 СЕНТЯБРЯ

8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

«Удивительные подвиги», «Сно-
ва вместе». Мультипликацион-
ные фильмы. 9.35 — Програм-
ма короткометражных художест-

венных фильмов для детей'
«Доброе утро», «Есть у меня

друг». 10.15 — Концерт лау-

реатов II Всероссийского кон-

курса исполнителей на народ-

ных инструментах. 11.10 —

«Очевидное — невероятное»

Телевизионный научно-популяр-
ный фильм. «Жгучие тайны
века». По окончании — Ново-
сти. 14.30 — Новости. 14.50 —

«Опыт хозяйствования». Про-
грамма телевизионных докумен-

тальных фильмов «Ночная сме-

на», «Зимние заботы». 15.50 —

Играет камерный оркестр Мос-
ковской государственной кон-

серватории. 16.05 — «Образ
коммуниста в советском изоб-
разительном искусстве». 16.35
— «Объектив». 17.05 — Чем-
пионат Европы по волейболу.
Финал. Передача из Болгарии.
17.30 — «Наш сад». 18.00 —

«Воспоминание о лете». Кон-
церт детских художественных
коллективов. 18.15 — «Реше-
ния XXVI съезда КПСС — в

жизнь!», «Трудный уголь Куз-
басса». В передаче принимает

участие первый секретарь Ке-
меровского обкома партии Л. А.
Горшков. 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.00 — Чемпионат
СССР по хоккею «Химик» —

ЦСКА. Передача из Воскресен-
ска. 21.00 — «Время». 21.35 —

«Поэзия». Павел Антокольский.
По окончании — «Сегодня з

мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 СЕНТЯБРЯ
16.30 — «Папа, мама и я —

спортивная семья». 17.30 —

«Самый красивый конь». Худо-
жественный фильм. 18.45 —

Рассказы о Русском музее.
Гравюра Петровского времени.
19.15 — «Если б знали вы,
как мне дороги...». Поет народ-

ная артистка РСФСР Э. Пьеха.
20.00 — «Монитор». 21.00 —

«Время». 21.40 — А. Петров.
«Виват, Россия!» Фильм-опера.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
28 СЕНТЯБРЯ

8.35 — «Мир вокруг нас».
Политинформация для учащих-

ся старших классов и ПТУ.
9.00 — «Сказка за сказкой».
9.45 — «Самый красивый конь».

Художественный фильм. 11.05
— Физика. 6-й класс. 11.25 —

«Найти себя, или. Все начинает-

ся со школы». Документальный
фильм. 17.05 — «Преподавате-
лям и мастерам ПТУ». 17.35 —

«Стойкий оловянный солдатик».

особой важности. ЙИЮ — «Ле-
нинград». 19.30 — «Всего до-

роже». Многосерийный доку-

ментальный фильм. Фильм пер-

вый. «Первый день мира».

20.30 — «Сегодня в парке».

Концерт. 21.00 — «Время».
21.40 — Новости. 21.50 —

В. Успенский. «Война с сала-

мандрами». Премьера оперы-

памфлета Ленинградского теле-
видения.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 СЕНТЯБРЯ
11.00 — Программа передач.

11.05 — Для детей. Художест-
венный телефильм. «Школа».
2-я серия. 12.15 — «Наука и

здоровье». Отравление. 13.00—
«Поисковые работы». 13.20 —

«Попутного ветра». 17.10 —

Вечерняя программа. 17.15 —

Балет «Волшебный мандарин».

17.50 — «Идущий к роднику».

18.45 — «Детский экран». Ве-
черняя беседа. 19.00 — «Под
острым углом». 19.15 — «Стоп-
кадр». 19.30 — Воскресная
программа АК. 20.15 — Ан-
самбль «Карья». 20.45 ^
«Спорт, спорт». 21.35— Л. R6-
стов. «Го леманов». Телеспек-
такль. 23.05 — «В концертном

зале». Выступает Свердловский
симфонический оркестр, II
часть.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 с>

сентября — «Сказка, рассказан-

ная ночью». Начало в 16, 18
часов. 27 сентября — «Каска-
деры». Начало в 14, 16, 18 .

часов. Для детей. «Руки
вверх!». Начало в 15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-'
КОВ. 26 сентября — «Ответный
ход». Начало в 16, 18, 20 ча-

сов. 27 сентября — «Ответный
ход». Начало в 16, 18, 20 ча-

сов. Для детей. «Последние
скачки». Начало в 12 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26
сентября — «Белый ворон».

Начало в II, 16.10, 18, 19.50,
22 часа. Для детей. Сбошид
мультфильмов. Начало в Ыча-
сов 20 минут. 27 сентября —

«Белый ворон». Начало в 12.30
14.20, 16.10, 18, 19.50, 22 ча-

са. Для детей. «Новые приклю-

чения капитана Врунгеля». На-
чало в 11 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 сен-

тября — «Забавные приключе-

ния Дика и Джейна». Начало в

17, 19, 21 час. 27 сентября —

«Сказка, рассказанная ночью».

Начало в 17, 19 часов. Для де-уч

тей. «Иван да Марья». Начало
в 17, 20 часов.

• &

СЛАНЦЕВСКОИ
ПМК-15

Л

срочно требуются

КОЧЕГАРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кадров

ПМК-15. Телефон 2-29-56.
Проезд автобусом до останов-

ки «Лесокомбинат».
3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ Ф*.
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ
СЕТЕЙ

срочно требуются

МАШИНИСТЫ котлов ма-

зутной и угольной котельных.

Обращаться по адресу: ул. у,

Ремонтников, дом № 5 (поселок
270). Телефон 2-27-84.

3—3

В помещении поликлиники
ЦРВ 29 сентября с 9 до 17 ча-

сов и 30 сентября с 9 до 16 ча-
сов будет работать выездная
бригада Ленинградского протез-
но-ортопедического объедине-
ния.

При себе иметь паспорт и
пенсионное удостоверение.

2—2
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